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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
SÃO JOSÉ DO CALÇADO-ES - 13ª DO ANO DE 2014. 

 

 

 

Aos onze dias (11) do mês de agosto (08) de dois mil e quatorze 

(2014), às 19 horas, reuniu-se a Câmara Municipal de São José do 
Calçado-ES, sob a Presidência do Vereador Joaquim Geraldo 
Teixeira Muzy (Teté), que verificou no livro de presença o 
comparecimento dos seguintes representantes deste Legislativo 

Municipal: Almir de Almeida Lima (Nel Lima), Elias Miranda de 
Sousa (Durepox), Sebastião Natal Gonçalves (Natal), Luis Cláudio 

Castanheira de Moraes (Bodoque), Francisco Sana (Nel da Terra 
do Sol), Benedito Borges de Souza (Dito), e José Ailton Cardoso 

Boca (Boca). Ausente o Vereador Wagner Vieira França 
(Waguinho), que teve sua ausência justificada pelo Presidente. 

Havendo número legal, o Presidente declarou abertos os trabalhos 
da presente sessão e convidou ao 2º Secretário, Vereador Luiz 

Claudio para fazer a leitura da ata da sessão ordinária anterior, a 
qual foi aprovada sem ressalvas. Dando continuidade o Presidente 

convidou a todos a ficarem de pé para a execução do Hino 
Nacional e do Hino do Município. O Presidente (Teté) fez a leitura 
de um texto Bíblico, Isaias 9, versículo 1, “O povo que andava nas 

trevas viu uma grande luz, habitavam em uma terra de sombras, 

mas uma luz brilhou”. Na sequencia o Presidente convidou o 
Pastor Luis Carlos, para trazer uma palavra de fé. PEQUENO 
EXPEDIENTE: Convite do Comandante Geral da policia Militar 
do Espírito Santo, para Solenidade de Comemoração Alusiva aos 

40 anos do 3º BPM, no dia 14 de agosto de 2014, às 10:00 horas, 
na cidade de Alegre. Ofício PGM nº 066/2014, de autoria do 
Poder Executivo, encaminhando as Leis nºs 1884-1885-
1886/2014. Convite dos Poderes Executivo, Legislativo e a Cavil, 
de Bom Jesus do Itabapoana para as festividades Comemorativas 
da festa de Agosto e da Expocavil nos dia 13,14,15,16 e 17 de 
agosto. Leitura de diversos informativos do Ministério da Saúde, 
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informando a liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional 
de Saúde para pagamento dos seguintes programas: PAGAMENTO 

DE PISO FIXO DE VIGILANCIA SANITARIA PARTE-FNS, Nº OB 
2014OB829534, DATA 01/08/2014, R$829,26; PAGAMENTO DE 

PROGRAMA DE ASSISTENCIA FARMACEUTICA BASICA, Nº OB 
2014OB829445, DATA 01/08/2014, R$4.660,13; PAGAMENTO 

DE AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE, Nº OB 
2014OB828461, DATA 31/07/2014, R$ 27.378,00; PAGAMENTO 

DE PISO FIXO DE VIGILANCIA SANITARIA, Nº OB 
2014OB829349, DATA 01/08/2014, R$ 170,74; PAGAMENTO DE 

CEO-CENTRO DE ESPECIALIDADES ODONTOLOGICAS-
MUNICIPAL COMP 06/2014 MUNICIPAL UF ES, Nº 

OB2014OB828320, DATA 29/07/2014, R$ 9.900,00; 
PAGAMENTO DE PROGRAMA DE MELHORIA DO ACESSO E DA 

QUALIDADE-PMAQ (RAB-PMAQ-SM) COMP 06/2014 MUNICIPAL 
UF ES, Nº OB2014OB829695, DATA 01/08/2014, R$ 8.300,00; 
PAGAMENTO DE SAUDE BUCAL-SB COMP 06/2014 MUNICIPAL 

UF ES, Nº OB 2014OB829664, DATA 01/08/2014, R$ 6.690,00; 

PAGAMENTO DE PROGRAMA DE ASSISTENCIA FARMACEUTICA 
BASICA COMP 06/2014 MUNICIPAL UF ES, Nº OB 
2014OB828590, DATA 31/07/2014, R$ 4.660,13; PAGAMENTO 

DE PISO FIXO DE VIGILANCIA SANITARIA-PARTE ANVISA COMP 

06/2014 MUNICIPAL UF ES, Nº OB 2014OB828199, DATA 
28/07/2014, R$ 170,74; PAGAMENTO DE PISO FIXO DE 
VIGILANCIA SANITARIA-PARTE ANVISA COMP 05/2014 
MUNICIPAL UF ES, Nº OB 2014OB828119, DATA 28/07/2014, 

R$ 170,74; PAGAMENTO DE PISO FIXO DE VIGILANCIA EM 

SAUDE (PFVS) COMP 07/2014 MUNICIPAL UF ES, Nº OB 
2014OB829476, DATA 01/08/2014, R$ 4.245,44; PAGAMENTO 
DE PISO FIXO DE VIGILANCIA SANITARIA PARTE-FNS COMP 

06/2014 MUNICIPAL UF ES, Nº OB 2014OB828931, DATA 

31/07/2014, R$ 829,26; PAGAMENTO DE PISO DE VIGILANCIA 
SANITARIA PARTE-FNS COMP 05/2014 MUNICIPAL UF ES, Nº 
OB 2014OB828990, DATA 31/07/2014, R$ 829,26; PAGAMENTO 
DE PROGRAMA DE MELHORIA DO ACESSO E DA QUALIDADE-

PMAQ (RAB-PMAQ-SM) COMP 05/2014 MUNICIPAL UF ES, Nº OB 
2014OB828617, DATA 31/07/2014, R$ 8.300,00; PAGAMENTO 
DE SAUDE DA FAMILIA-SP COMP 06/2014 MUNICIPAL UF ES, 
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Nº OB 2014OB828489, DATA 31/07/2014, R$ 28.520,00. Ofício 
nº 882/2014 da Secretaria Municipal de Saúde, encaminhando a 
Prestação de Contas, Relatório Resumido de Execução 
Orçamentária – RREO devidamente aprovada pelo Conselho 

Municipal de Saúde, referente ao 1º quadrimestre de 2014. 
ORDEM DO DIA: O Presidente Joaquim Geraldo passou a 
Presidência ao vice-presidente vereador Benedito, o qual 
submeteu o Requerimento nº 038/20014, de autoria do 
vereador Joaquim, que solicita a Srª Prefeita Municipal a 
aquisição de bancos e brinquedos e mesas para jogos, para Praça 

onde está instalado o Triler, localizado no Bairro Virgílio Astolpho 
Lobo (Serra Pelada). Após ouvir o Plenário o Requerimento foi 
aprovado por unanimidade. Retornando a Presidência o vereador 
Joaquim, submeteu ao Plenário o Requerimento n 039/2014, 
de autoria do vereador Elias Miranda, solicitando a Srª Prefeita 
Municipal junto ao Secretário de Obras, que seja colocada o mais 
rápido possível, a placa com nome do Loteamento Alair Borges 

Pimentel e Bairro São Domingos. Após ouvir o Plenário o 

Requerimento foi aprovado por unanimidade. Requerimentos 
de autoria do vereador Almir Lima: 1) nº 040/2014 solicitando a 
Srª Prefeita que informe a este Poder Legislativo os valores das 

arrecadações do Município desde o mês de julho de 2013 até a 

presente data; 2) nº 041/2014 solicitando a Srª Prefeita 
Municipal, que informe a este Poder Legislativo o percentual de 
gastos com folha de pagamento de todos os servidores da 
Municipalidade (efetivos, contratados e comissionados), de janeiro 

deste ano até a presente data. Após ouvir o Plenário os 

Requerimentos foram aprovados por unanimidade. 
Franqueando a palavra o Presidente concedeu a mesma ao 
vereador Benedito que agradeceu a Deus por mais uma reunião 
desta Casa de Leis, ressaltando sua preocupação com o estado em 

que se encontra o Deputado Glauber Coelho e pediu a Deus para 
que cuide do deputado neste momento tão difícil. Na sequencia 
parabenizou a Comissão responsável pela realização da Festa de 
Alto Calçado, pelo brilhantismo, eficiência e organizada. Também 

agradeceu ao Deputado Vandinho Leite, que era Secretario de 
Esportes do estado quando o procurou em seu gabinete para pedir 
um alambrado para o campo de futebol do Distrito de Alto Calçado 
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e hoje toda população do Distrito pode contemplar e desfrutar 
desta conquista. Ainda comentou que foi apreciado nesta Casa um 

Requerimento nº 27/2013 de sua autoria, onde solicitava à 
reforma da creche Tia Horozina, visto que há cerca de seis anos a 

creche se encontrava em péssimo estado de conservação e através 
desta solicitação o Poder Executivo realizou uma reforma na 

mesma, colocando-a em condições de receber as crianças do 
Distrito de Alto Calçado. Na sequencia também comentou que 

apresentou um requerimento solicitando ao Poder Executivo 
reforma para a Escola Ercílio Cordeiro que se encontrava em 

péssimo estado de conservação, não tendo reparos há 
aproximadamente uns sete anos e que agora a Srª Prefeita 

Municipal está providenciando a reforma da mesma, trazendo 
uma grande alegria a todos do Distrito. Comentou que muitas 

coisas que acontecem no Executivo os Vereadores da base aliada 
não tomam conhecimento, como, por exemplo, a mudança de 
horário de funcionamento da Prefeitura, perguntou aos demais 

colegas e também não sabiam, e por isso não tem como explicar o 

que está acontecendo porque também não têm conhecimento de 
nada. Muitas pessoas perguntam qual o trabalho do Vereador e 
responde que fazem os requerimentos, acionam o Executivo, 

porém não podem fazer mais nada porque não estão com a caneta 

na mão, quem tem o poder de agir é o Executivo. Reclamou ainda 
a falta de ambulância nos Distritos, e não sabe mais o que fazer 
para tentar resolver essa questão, porque já mandou diversos 
ofícios, já foi direto na Secretária e nada foi resolvido. O povo está 

sofrendo. Sugeriu que esta Casa convide os Secretários 

municipais para comparecerem a uma reunião da Câmara e 
explicarem essas coisas que estão acontecendo. O Vereador Natal 
leu a resposta do Executivo a um requerimento de sua autoria a 

respeito da ambulância do Distrito de Airituba, onde fala que 

estão reunindo esforços para realizar o conserto do veículo, disse 
ainda que existem convênios para aquisição de novas 
ambulâncias para serem assinados após o período eleitoral. O 
Vereador considera isso uma vergonha, essa resposta não o 

convenceu, porque essa ambulância é relativamente nova, uma 
pequena manutenção colocaria esse carro para funcionar. O 
Vereador Nel Lima lembrou que em todas as sessões trazem os 
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problemas e as críticas construtivas, concorda plenamente em 
convidar os Secretários Municipais, porque já passou muito tempo 

de governo. O Vereador Dito declarou que cansou de passar 
vergonha não tem mais como justificar as coisas que estão 

acontecendo. Ainda o Vereador Dito pediu ao Presidente que faça 
um ofício ao Batalhão da Polícia Militar solicitando 

policiamento para o Distrito de Alto Calçado, porque ultimamente 
altas horas estão passando motoqueiros e fazendo anarquia, 

acordando e assustando os moradores. O Presidente se 
comprometeu em enviar o ofício solicitado. Com a palavra o 
Vereador Elias (Durepox) lembrou que fez um requerimento junto 
ao Secretário Estadual de Esporte requerendo alambrado para o 

campo do Jacá e de São Benedito após muita luta conseguiu e 
ficou muito bom, porém faltou Airituba porque não tinha  

documento, mas ainda estão tentando e na oportunidade 
agradeceu ao Secretário Estadual. Agradeceu também aos colegas 
Vereadores porque este é o seu primeiro mandato e foi muito bem 

recebido teve todos os seus requerimentos aprovados. Convidou a 

todos para a entrega de um trator na comunidade da Soledade na 
sexta-feira, às 16 horas. Finalizando agradeceu a Deus pela saúde 
de todos. O Presidente (Teté) concordou com tudo o que foi 
relatado pelos companheiros, e afirmou que realmente tem sofrido 

com a forma que estão sendo tratados pelo Executivo e como 
legítimos representantes do povo também sofrem com as 
demandas e com as dificuldades e também com a falta de diálogo. 
Também apoia o convite ou a convocação dos Secretários 

Municipais. Informou que a próxima Sessão Ordinária será 

realizada no dia 25 de agosto, numa segunda-feira, às 19 horas, 
neste Plenário. E eu Luiz Claudio Castanheira de Moraes 
(Bodoque), 2º Secretário para constar lavrei a presente Ata que 

está devidamente assinada.     

 
 
 
Joaquim Geraldo T. Muzy - Teté       Luiz Claudio C. de Moraes 
           Presidente                                    2º Secretário        


